

## ABSTRAK

### Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Terhadap Hasil Belajar *Lay Up Shoot* dalam Permainan Bola Basket di SMPN 40 Bandung

Oleh:  
Fahrur Rizal

Dewasa ini model pembelajaran konvensional (*teaching center*) sudah tidak lagi menjadi acuan yang harus digunakan guru untuk mengajar dalam model pembelajaran. Penerapan model pembelajaran yang baik akan menjadikan suatu proses pembelajaran yang efektif. Sejatinya model pembelajaran inkuiri sangat cocok untuk diterapkan dalam proses pembelajaran penjasdikarenakan situasi yang kritis mendukung model pembelajaran ini. Penelitian ini dilakukan di latar belakang oleh rendahnya hasil pembelajaran *layup shoot* siswa pada saat pembelajaran permainan bola basket, hal ini dikarenakan guru pendidikan jasmani masih kurang tepat dalam menerapkan metode pembelajaran. Dan penelitian ini pula dimaksudkan untuk mengetahui model pembelajaran inkuiri terhadap hasil belajar *lay up shoot* dalam permainan bola basket. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode eksperimen. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa di kelas IX di SMPN 40 Bandung. Sampel dalam penelitian ini diambil secara acak menggunakan teknik *random sampling* sebanyak 60 siswa dan siswi yang dibagi ke dalam dua kelompok (eksperimen dan kontrol). Desain penelitian yang digunakan adalah *Pretest-posttest control group design*, dengan instrumen penelitian tes keterampilan.

Analisis statistik yang digunakan adalah analisis uji  $t$  dengan kesamaan dua rata-rata satu pihak. Hasil penelitian diperoleh bahwa  $t_{hitung} 6.580$  lebih besar dari  $t_{1-\alpha}$  (2.002). Kriteria pengujian adalah tolak  $H_0$  jika  $t > t_{1-\alpha}$  pada taraf nyata  $\alpha = 0,05$  dengan  $(dk) = 58$ . Dalam hal ini  $t_{hitung}$  berada pada daerah penolakan  $H_0$ , jadi  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima yang artinya model pembelajaran inkuiri memberikan pengaruh yang signifikan terhadap hasil *layup shoot* dalam permainan bola basket. Saran berkaitan dengan penelitian yang penulis lakukan, sebaiknya diadakan penelitian lebih lanjut terkait model-model pembelajaran yang mendorong siswa untuk lebih meningkatkan hasil belajar dan mencapai tujuan pendidikan yang diharapkan.

Kata Kunci: Model Pembelajaran Inkuiri, Hasil Belajar *lay up shoot* dalam permainan bola basket.